
Augusta.  Verso  le  elezioni:
Zappulla  e  Marziano  (Pd),
"candidato unico o primarie"
Tra  poco  più  di  due  mesi  si  vota  ad  Augusta.  Le  grandi
manovre,  dopo  una  lunga  parentesi  commissariale,  sono  già
partite. Il deputato nazionale, Pippo Zappulla, e il collega
regionale, Bruno Marziano, entrambi del Pd, indicano la strada
che  il  partito  dovrebbe  seguire  per  arrivare  ad  una
candidatura unitaria. “In presenza di più nomi, si proceda a
realizzare  le  primarie  con  un  programma  e  un  progetto  di
cambiamento e di sviluppo della città definito e condiviso. Si
definisca e sottoscriva un rigoroso codice etico che impedisca
candidature  esposte  a  inquinamento  delle  primarie  stesse,
violando  così  pesantemente  e  gravemente  il  valore  e  il
significato  vero  e  autentico  di  quello  che  rimane  uno
straordinario strumento di partecipazione e di democrazia”,
scrivono i due.
“Dalle intercettazioni realizzate, infatti, nell’ambito della
inchiesta che portò al commissariamento del Comune di Augusta,
risultano  evidenti  i  rischi  di  infiltrazioni  malavitose  e
mafiose proprio delle primarie. Per quanto ci riguarda non
riteniamo accettabile esporre il partito e la coalizione a un
simile rischio e chiamiamo sin d’ora ogni livello e ruolo del
Pd  a  precise  assunzioni  di  responsabilità”,  sottolineano
Zappulla e Marziano. Che sostengono “il lavoro che il circolo
del Pd di Augusta sta portando avanti”.
(foto: Municipio Augusta)
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Le cave del Val di Noto, i
sentieri  e  le  concerie
medievali  in  corsa  per  il
Premio Paesaggio Italia
Il progetto “Recupero degli antichi percorsi e valorizzazione
del paesaggio delle cave del Val di Noto in Sicilia” inserito
nella top ten dei finalisti italiani del Premio del Paesaggio
2014-2015 del Consiglio d’Europa.
Ad  inserire  tra  i  dieci  migliori  piani  quello  redatto
dall’Assessorato  regionale  dell’Agricoltura,  dello  Sviluppo
Rurale e della pesca Mediterranea è stato il Ministero dei
Beni e delle Attività Culturali e del Turismo.
A redigere il progetto è stato Antonino Attardo, agronomo
dirigente dell’Ufficio Servizio per il Territorio di Siracusa
che  ha  sviluppato  l’impiego  di  risorse  comunitarie  (PSR
2007-2013) nelle aree demaniali forestali di Noto Antica della
provincia di Siracusa. Lavori di salvaguardia del paesaggio e
interventi di ingegneria naturalistica eseguiti con l’impiego
della  manodopera  forestale,  all’interno  di  un  piano  di
“rinaturalizzaione”  del  territorio,  di  tutela  della
biodiversità  biologica  e  valorizzazione  della  dimensione
sociale, turistica e culturale delle foreste.
Fuori dal “burocratese”, sono stati messi in campo lavori
manuali di diradamento degli alberi, in modo da favorire il
naturale  processo  di  latifogliazione  dei  boschi  e  della
macchi,  ed  è  stata  eliminata  la  vegetazione  infestante  e
pericolosa. Sono stati anche ripristinati i muri a secco e
costruite nuove staccionate a tutela dei luoghi.
In particolare, a Cava di Carosello è stato “riscoperto” un
paesaggio  archeologico  che  comprende  decine  di  concerie
medievali, realizzate in ambienti ipogei, oltre che mulini,
palmenti, cisterne antiche e varie opere idrauliche.
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Sono stati ripristinati e messi in sicurezza oltre 12 Km di
viabilità storica, antiche mulattiere e sentieri. Il tutto
senza l’uso di mezzi meccanici ma eseguendo solo interventi
manuali,  rispolverando  antiche  tecniche  di  ingegneria
naturalistica.
Già  nel  2013  questi  interventi  paesaggiastici  sono  stati
celebrati a Padova con il riconoscimento del primo premio
nazionale “Città per il Verde”. Nel 2014 il progetto è stato
selezionato  per  l’esposizione  nella  mostra  allestita
nell’ambito della 8° Biennale Internazionale di Architettura
del Paesaggio che si è tenuta a Barcellona in Spagna dal 25 al
27 settembre.
“Oggi centinaia di escursionisti provenienti da tutt’Europa
esplorano questi luoghi dal fragile equilibrio, percorrendo i
sentieri recuperati”, spiega soddisfa –
Dott. Antonino De Marco – Dirigente Provinciale

Priolo.  Forza  Nuova  e  Psi,
convivenza  difficile.  I
socialisti: "Via i manifesti
di ispirazione fascista"
Manifesti  di  “Forza  Nuova”  sui  muri  della  scuola  media
“Manzoni”,  dove  ha  anche  sede  il  Cumi,  il  consorzio
universitario Megara-Ibleo. Scoppia la polemica. Il Psi locale
insorge,  chiede  l’immediata  rimozione  dei  manifesti  della
forza di destra. La ragione è da ricercare anche nella storia,
nella lotta antifascista. “I socialisti priolesi non accettano
la presenza di forze di estrema destra nella nostra città- si
legge  in  una  nota  diffusa  nel  pomeriggio-  perché  bisogna
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ricordare  le  innumerevoli  vittime  e  i  tanti  compagni  che
lottarono contro il fascismo”. La richiesta di rimuovere i
manifesti di Lotta Studentesca è indirizzata in primo luogo al
Comune.

Noto.  Un'assemblea  cittadina
per  l'ospedale:  "Il  Trigona
non si tocca", coro unanime
“L’ospedale Trigona non si tocca” è questo il coro unanime che
si è sollevato durante l’assemblea cittadina convocata dal
Comitato  per  la  tutela  della  salute  nella  zona  sud  della
provincia di Siracusa.
Al tavolo gli organizzatori Vincenzo Adamo, presidente del
comitato e medico, Costanza Messina, già vicesindaco della
città, Franco Landolina, già assessore di Noto e Salvatore
Cosentino del comitato Pro Trigona.
Ad aprire i lavori proprio Vincenzo Adamo che ha parlato della
raccolta firme e della raccolta fondi per avviare una azione
legale presso il Tar per impugnare il decreto assessoriale
della rifunzionalizzazione della rete ospedaliera.
Il primo a prendere la parola è stato Vincenzo Vinciullo che
ha  parlato  della  necessità  di  avere  posti  letto  in  più
rispettando  il  canone  di  almeno  3  posti  letto  ogni  1000
abitanti.  Vinciullo  ha  richiamato  all’incontro  della
commissione sanità avvenuto a Noto e ha detto chiaramente che
i netini e tutti gli abitanti della zona sud non possono
essere presi in giro dall’assessore Borsellino. “L’ospedale di
Noto – ha detto Vinciullo – non può essere scippato di reparti
e  posti  letto.  Non  si  possono  inserire  all’interno  della
struttura cliniche fallite. E’ necessario intervenire per una
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sanità eccellente nella zona sud con un riutilizzo di risorse
e riequilibrio nell’assegnazione dei posti letto”.
Di seguito ha parlato Pippo Gianni delle scelte operate dal
direttore generale Brugaletta e l’ex deputato regionale ha
affermato  che  denuncerà  il  dirigente  dell’Asp  e  che  è
necessario un nuovo incontro con la commissione sanità per il
rispetto dei patti.
Presente anche il presidente del consiglio comunale Corrado
Figura che ha parlato del consiglio comunale aperto di giorno
30 Marzo in cui verrà votato e approvato un documento in
difesa dell’ospedale Trigona di Noto.
Di seguito i consiglieri comunali Pippo Bosco che ha parlato
del  bando  del’Asp  che  prevede  l’ingresso  al  Trigona  di
cliniche della provincia mentre prima si parlava di evidenza
nazionale o addirittura europea. Il consigliere Veneziano ha
parlato di una situazione di pericolo: “Ci pensate al reparto
di pediatria che oggi funziona benissimo spostato al Di Maria?
Perché distruggere qualcosa che funziona? Non possiamo essere
vittime della malapolitica”.
Intervento  anche  dell’ex  sindaco  Raffaele  Leone  che  ha
riferito  all’assemblea  che  la  regione  concentra  i  tagli
laddove  la  politica  locale  e  più  debole  e  ha  rinnovato
l’invito  al  sindaco  Bonfanti,  non  presente  in  aula,  a
dimettersi.
Vincenzo Adamo presidente del comitato ha annunciato che il
sindaco  Bonfanti,  da  cittadino,  contribuirà  alla  raccolta
fondi e metterà la firma per il ricorso al Tar.
Interventi tecnici del comitato Pro Trigona di Nuccio Tiberio
e  Salvatore  Cosentino.  La  parola  è  stata  presa  anche  dal
Movimento Cinque Stelle con Michele Castobello, unica voce
fuori  dal  coro:  “La  solita  passerella,  ad  eccezione  di
qualcuno  che  con  rabbia  implorava  giustizia  per  il  furto
subito,  è  stata  l’occasione  per  quei  politici  che  hanno
contribuito a tutto questo, per ripulirsi l’anima sporca. Quel
centro destra, che in passato ha governato e complottato sotto
l’egemonia del Presidente Lombardo e la complicità del PD,
oggi si presenta come il salvatore dell’ospedale Trigona”.



Corrado Parisi

Augusta.  Nuovi  piazzali  del
porto  commerciale:  c'è  il
bando di gara
Realizzazione  di  nuovi  piazzali  attrezzati  nel  porto
commerciale  di  Augusta,  adesso  c’è  il  bando  di  gara.  Lo
comunica il deputato regionale Vincenzo Vinciullo, che spiega
come l’importo complessivo dell’appalto sia di 23.058.739,54
euro. L’importo posto a base di gara dei lavori a corpo, al
netto degli oneri di sicurezza, è invece di 21.886.455,48
euro, mentre gli oneri della sicurezza non soggetti a ribasso
ammontano a 1.172.281,06 euro.
La  durata  per  l’esecuzione  dei  lavori  è  di  500  giorni
decorrenti dalla data del verbale di consegna dei lavori. Il
termine per il ricevimento delle offerte o delle domande di
partecipazione  è  il  prossimo  14  aprile  alle  12,  pena
l’esclusione.  L’apertura  delle  offerte  avverrà  poi  nella
seduta pubblica del 17 aprile alle 12. Il procedimento di
aggiudicazione è sottoposto alle valutazioni (non vincolanti
dell’ Anac) che saranno fornite previo invio dei necessari
elementi documentali.
“Con  l’aggiudicazione  e  l’inizio  dei  lavori  –  conclude
Vinciullo – si registrerà un’ulteriore boccata d’ossigeno per
le centinaia di lavoratori che attendono con ansia di poter
finalmente lavorare e il Porto Commerciale vedrà ampliati i
propri piazzali”.
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Alla  scoperta  di  Floridia
sconosciuta  con  le  Giornate
di Primavera del Fai
Non  solo  lo  storico  liceo  classico  “Tommaso  Gargallo”  di
Siracusa, in Ortigia. Anche la “grande bellezza” di Floridia è
la protagonista della 23esima edizione delle Giornate Fai di
primavera,  in  programma  ieri  e  oggi.  In  un’occasione
straordinaria  per  andare  alla  scoperta  di  “Floridia
sconosciuta”.  Questo  il  titolo  di  un  itinerario  storico,
artistico e antropologico che prevede “tre chicche assolute”,
per usare le parole del sindaco di Floridia, Orazio Scalorino.
Si tratta dell possibilità, cioè, di visitare la cripta della
chiesa del Carmine, la chiesa di Sant’Antonio e quella del
Giardinello”. Ma tra convegni, mostre e concerti, tanti sono i
luoghi belli e suggestivi di Floridia, inseriti nel percorso
che  può  contare  su  alcune  guide  d’eccezione:  gli  alunni
dell’istituto comprensivo “Salvatore Quasimodo”.

Pachino. Un 26enne trovato in
possesso  di  hashish,
segnalato  all'Autorità
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competente e patente ritirata
Un 26enne di Pozzallo, ieri, è stato segnalato all’Autorità
amministrativa competente per possesso di modica quantità di
sostanza stupefacente, nello specifico di hashish. Gli agenti
di  Polizia  hanno  anche  ritirato  la  patente  di  guida  al
ragazzo.

Canicattini.  Piano  nazionale
Garanzia  Giovani,  al  via  i
tirocini  per  ragazzi,  tutte
le informazioni sul sito del
Comune
Al  via  i  tirocini  previsti  dal  Piano  nazionale  Garanzia
Giovani, rivolto ai ragazzi tra i 18 e i 29 anni che non
studiano, non lavorano e non sono impegnati in alcun percorso
formativo. Le ditte individuali o le società no-profit, per
citarne due, etc. avranno quindi la possibilità di inserire
nuove leve in azienda tramite lo strumento del tirocinio di 6
mesi che salgono a 12 nel caso di disabili o svantaggiati. Il
tirocinante potrà ricevere un’indennità mensile fino a 500
euro.  E,  se  entro  60  giorni  dalla  conclusione,  seguirà
l’assunzione con contratto di lavoro subordinato, il datore di
lavoro riceverà diverse agevolazioni. Tra queste bonus fino a
6000 euro e sgravio contributivo del 100% per i successivi tre
anni. Sul home page del sito del Comune di Canicattini, dal
menù “Atti e Documenti” nella sezione “Avvisi e Domande”, è
possibile trovare il modello dell’Anagrafe Ditte e la lettera
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comunicazione Apimic alle Aziende.

L'assessore  Caleca  a
Francofonte e Coltraro punta
il  dito  contro  il  Governo
Renzi: "No all'Imu così alta"
(Cs)  Il  deputato  regionale  Giambattista  Coltraro  ha
partecipato  all’incontro  a  Francofonte  con  l’assessore
regionale  all’Agricoltura  Nino  Caleca.  Un  appuntamento  nel
corso  del  quale  sono  stati  affrontati  diversi  argomenti
relativi  all’agricoltura  e  ai  tanti  problemi  di  questo
settore.  Nello  specifico,  l’on.  Coltraro  ha  puntato
l’attenzione  soprattutto  sull’Imu  agricola  “perché  in  un
momento di recessione economica e di grave crisi come quello
attuale – ha affermato – è assurdo aggravare i costi, già
molto elevati, degli imprenditori agricoli e delle famiglie,
come sta facendo il Governo Renzi. Questo – ha tuonato l’on.
Coltraro – significa non avere contatto con la realtà”. Tra
gli argomenti affrontati anche il costo degli agrumi e “della
necessità – ha aggiunto l’on. Coltraro – di trovare soluzioni
efficaci per venire incontro alle esigenze dei produttori che,
di questo passo, rischiano di essere messi fuori mercato. Per
questo – ha concluso l’on. Coltraro – bisognerebbe puntare su
una piattaforma logistica in Sicilia e sulla trasformazione
dei prodotti”.
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Venturino ad Augusta: il Psi
si riorganizza in vista delle
amministrative
Il  Psi  si  riorganizza  ad  Augusta  in  vista  delle  elezioni
amministrative. Si è tenuto stamattina un incontro tra il
segretario provinciale di Siracusa Ulisse Signorelli con un
gruppo di rappresentanti della zona e una delegazione del Psi
regionale,  rappresentato  dall’on.  Antonio  Venturino  e  da
Melania Dell’Aira, componente della commissione nominata dalla
segreteria per la riorganizzazione sul territorio. Tanti gli
argomenti affrontai nel corso dell’appuntamento che, per l’on.
Venturino ha rappresentato l’occasione per ribadire la volontà
di riportare il Psi al centro dell’offerta politica siciliana,
anche attraverso la creazione di collaborazione e alleanze con
associazioni,  movimenti  o  semplici  cittadini  socialmente
attivi.  Immancabile  il  riferimento  alle  imminenti
amministrative  ad  Augusta  con  una  disamina  dello  scenario
affidata a Carlo Patania. Melania Dell’Aira ha informato i
presenti  sugli  obiettivi  della  commissione  da  lei
rappresentata,  sottolineando  la  necessità  di  promuovere  il
tesseramento e nuove adesioni per ripristinare il corretto
funzionamento dell’organizzazione territoriale. L’incontro si
è concluso con l’impegno di costituire a strettissimo giro ad
Augusta una nuova sezione e di promuovere contatti e incontri
per la presentazione di una lista Psi alle amministrative. In
questa fase preliminare il segretario provinciale Signorelli
si  avvarrà  della  collaborazione  di  Giuseppe  Maggio  e
Sebastiano  Traina.
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